

【特集】甲佐町結婚活動支援事業の取り組み

祝・ふれあい交流会で結婚第1号！

結婚活動支援事業「ふれあい交流」式を挙げました。同交流会のカップルが結婚するのは初めてで、参列者たカップルが、6月9日（土）結婚などが2人の門出を祝福しました。

6月9日（土）、甲佐町産業後継者育成対策協議会（本田新会長）が主催する「ふれあい交流会『I & 愛（あいあい）』」で出会ったカップルの結婚式が行われました。同交流会で成立したカップルが結婚するのは、今回が初めて。

結婚したカップル第1号は、石坂孝祐さん（吉田区）と井手朋子さん（山鹿市）。結婚式は上揚の甲佐神社で執り行われ、両家の親族22人が参列。孝祐さんと手を取り合って境内を歩く朋子さんの白無垢姿に、参列者や見物人からは祝福の声が上がりました。式の後は、6月1日（金）の緑川のアユ釣りの解禁日にオープンしたばかりの「やな場」で披露宴が行われました。来賓として出席した奥名克美町長は、「ふれあい交流会の結婚第1号」ということで、町としては非常に喜ばしい。この2人ならば、しっかりと家庭を築いていけると思います」と祝辞。

続いて、同交流会の相談員を務める沼田峰子さん（北原区）が「朋子さんは、まさに『古き良き日本女性』。交流会の参加者の中で一番輝いていた女性の1人。彼女の良いところに気付いてくれる男性が現れて、とてもうれしい」とあいさつすると、新婦が思わず涙ぐむ場面もありました。

同交流会の取り組みは平成21年度から実施され、現在男性31人、女性68人が登録しています。



背伸びせず、一緒にいてほっと安らげる



新郎の石坂孝祐さん
(吉田区)

「ふれあい交流会『I & 愛』」に登録したのは、今からちょうど2年前でした。

登録から半年後に、南阿蘇で行われた交流会で、朋子さんと出会いました。当初は仕事の都合がつかず、参加をあきらめていましたが、事務局からの後押しもあり、思い切って参加することにしました。結果、背伸びせず、一緒にいてほっと安らげる人に出会うことができました。

深い付き合いを重ねて結婚を決意



新婦の井手朋子さん
(山鹿市出身)

新聞広告で「ふれあい交流会『I & 愛』」のことを知り、平成22年12月に登録しました。

交流会での孝祐さんの第一印象は、「面白くて、ひょうひょうとした人」といった感じでしたが、事務局や相談員の方の計らいで付き合いを重ねるうちに、「優しい」「誠実」「正直」「温かい」「仕事に対して熱心」などのより深い人間的な魅力を知り、結婚を決意しました。

- 「ふれあい交流会『I & 愛（あいあい）』」に関するお問い合わせは、甲佐町産業後継者育成対策協議会事務局（町産業振興課内）
○ 交流会専用ダイヤル **080-1705-5339**

○ 交流会専用メールアドレス kosahu-kouryukai@docomo.ne.jp



洋装にお色直しして登場した新郎新婦

- 結婚式が行われた甲佐神社の前で並ぶ新郎新婦
(写真右ページ)
- 「やな場」で開催された披露宴で祝辞を述べる
奥名克美町長（写真左ページ中央）



- 本町の観光名所の一つである「やな場」で行われた披露宴

親として、独身の息子の将来を案じていましたが、いい方と巡り合うことができて安心しました。また、今回の結婚式と披露宴を、本町の名所で行い、地元の良さを再発見できたのも良かったです。2組目、3組目のカップルも、ぜひ息子たちに続いてほしいですね。

親として、本当に安心しました



新郎母の春子さん（右）
新郎父の忠義さん（左）
(吉田区)